

Hier auch noch eine Bestelidee:

Wir haben heute ein Memory gebastelt. Einfach kleine Pappkärtchen ausgeschnitten und dann mit möglichst gleichen Motiven bemalt.

Da es für Oma und Opa ist, haben wir Sachen darauf gemalt, die die beiden gerne mögen oder die wir immer mit Ihnen gemeinsam machen. Nach ausgiebigem Test kommt es nun in die Post und erfreut dann die Großeltern.

Wahlweise kann man das natürlich auch für Freunde / Nachbarn machen und es dann dort in den Briefkasten werfen.

Liebe Grüße

Christina und Jorge

